

Artikel: 21421511723A

(UAG Urban Armor Gear Plyo Pro Case | Samsung Galaxy Z Fold5 | olive (transparent)/space grau | 21421511723A)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR
MPN: 21421511723A

Länge: 220,00 mm
Breite: 120,00 mm
Höhe: 30,00 mm
EAN Nummer: 840283908965
Zollnummer: 3926.90.9790
Gewicht: 0,150 kg



840283908965

Deutsch:

Urban Armor Gear Plyo Pro Case für das Samsung Galaxy Z Fold5
P/N: 21421511723A
Farbe: Olive (Transparent)/Space Grau

Die unentbehrliche Schutzlösung von Urban Armor Gear bietet einen nach Militärstandards getesteten Schutz gegen Stürze und Stöße. Mit neuer Air-Soft Technologie für die Ecken.

Features:

2-teilige Konstruktion für einfaches Anbringen Extrem robustes und stoßfestes Case Klarer UV-beständiger Schutz Air-soft Konstruktion in den Ecken für optimale Stoßabsorbtion Der erhöhte Rand schützt das Display vor Kratzern und Beschädigungen MagSafe-Kompatibilität mit integriertem, magnetischem Lademodul (in die Schutzhülle integrierte Magnete) Im medizinischen Umfeld getestet Uneingeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera, den Touchscreen & Wireless Charging Erfüllt die Falltest-Standards des US Militärs (MIL STD 810G 516.6) Offizielle **"Designed for Samsung"** Zertifizierung **Kompatibilität:** Samsung Galaxy Z Fold5

Englisch:

Urban Armor Gear Plyo Pro Case for Samsung Galaxy Z Fold5
P/N: 21421511723A
Color: Olive (Clear)/Space Grey

The indispensable protection solution of Urban Armor Gear offers protection against drops and impacts tested according to military standards. With new Air-Soft technology for the corners.

Features:

2-piece case design snaps securely into place Impact-resistant, feather-light construction Transparent case design with improved anti-yellowing Impact resistant bumpers and screen surround MagSafe compatibility with built-in magnetic charging module (magnets embedded in the PC for added durability) Tested for medical environments Easy access to touchscreen and ports Meets military drop-test standards (MIL STD 810G 516.6) Official **"Designed for Samsung"** certified **Compatibility:** Samsung Galaxy Z Fold5